
REUNION DU COMITE DU BUREAU EXECUTIF DU 

C.T.R.M. Le 06 Avril 2022  

A 18 H 30 à l’I.M.S. 

 

 

PRESENTS : 

Sébastien  BOTTIN, Président du CTRM  

Daniel SALOMON, Secrétaire Général du CTRM 

Rémi FAURI, DRA du CTRM  

Jérôme LARTET, membre du bureau. 

 

EXCUSES :  

Gaétan SANCHEZ, Membre du bureau, Excusé 

Vincent ESOR, Membre du bureau, Excusé 

Yannis   RICHARD, Trésorier du CTRM, Excusé 

 
Ordre du jour : 
 

1. ACCUEIL DU PRESIDENT 

2. TAG 

3. MELISSA 

4. VISIOCONFERENCE FFR 

5. UNSS 

6. Rôle de Jérôme 

7. Sélectionnés TAG année prochaine. 

 

 

 

 

 



Mot de bienvenue du Président. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Problème pour le TAG, car pas de stade pour le 16 Avril 2022. 

En attente réponse de la ligue de Foot pour libéré le terrain du Diamant. Réponse demain. 

Teeshirt ont été réalisés pour le TAG. 

Retour sur le TAG en Guyane. Parfaite organisation. La Martinique a bénéficié d’un très bon tirage au 

sort. Problème de qualité d’arbitrage sur le match entre Guadeloupe et Martinique.  

Le DRA devra faire un point avec les arbitres pour la programmation des affectations pour le 16 Avril. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pour le contrat de Melissa, le Président se rapprochera de Pôle Emploi pour finaliser celui-ci. 

Melissa, malgré demandes n’a pas transmis ses frais pour remboursements. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Une visio-conférence sera faite avec Serge SIMON vice-président de la FFR, en présence des cadres et 

des membres du bureau du CTRM. La date sera communiquée prochainement aux intéressés. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tous les jeunes de l’UNSS seront obligés de se licencier à la FFR. Cela nous permettra d’augmenter le 

nombre de nos licenciés. C’est sur la base du nombre de licenciés que les subventions de la FFR sont 

calculées. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Jérôme se propose de faire le lien entre le CTRM et les clubs. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pour le TAG club de l’année prochaine l’USR est qualifiée d’office ainsi que le RCDM. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Fin de la réunion du bureau exécutif. 


